

# Rathaus- Korrespondenz

gegründet 1861



Freitag, 3. August 1973

Blatt 1491

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal:  
M

2,4 Millionen für Schuleinrichtung

Lokal:

Autobahnraststätte Auhof mit Hotel

Lipizzaner-Ferien im Lainzer Tiergarten

Schafbergbad zum ersten Mal mit "blauer Fahne"

Straßenbahnverkehr am Kai gestört

Kulturdienst:

1.500 bei den "Milestones"

Rudolf Steinböck - 65. Geburtstag

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl)

k o m m u n a l :

=====

## 2,4 millionen fuer schuleinrichtung

1 wien, 3.8. (rk) in der grossfeldsiedlung stehen drei neue staedtische schulen vor ihrer vollendung. es handelt sich dabei um schulgebaeude, die spaeter in wohnhaeuser umgebaut werden koennen, wenn der schulraumbedarf wieder sinkt. derzeit aber werden diese schulen fuer die vielen kinder der grossfeldsiedlung dringend gebraucht. fuer die einrichtung einer dieser schulen, die im kommenden schuljahr den unterricht aufnehmen wird, genehmigte deshalb der stadtsenat 2,4 millionen schilling.

0900

L o k a l :

=====

## autobahnraststaette auhof mit hotel

6 wien, 3.8. (rk) zwischen dem autobahnknoten auhof und der mauer des Lainzer tiengartens entsteht eine grossangelegte raststaette. sie wird ein hotel mit 180 betten, ein restaurant, eine grosstankstelle mit servicedienst, eine informationsstelle, mehrere geschaeftslokale fuer reisebedarf und eine erste hilfe-station umfassen. ausserdem ist platz fuer stuetzpunkte der beiden kraftfahrorganisationen vorgesehen. die baulichen investitionen betragen rund 100 millionen schilling.

der komplex wird von der ''autobahnraststaette auhof-betriebsgesellschaft mbh,'' errichtet werden. diese gesellschaft, an der mit je 50 prozent die ekazent und die martha-erdoel-ges. mbh, beteiligt sind, wurde freitag durch unterzeichnung des gesellschaftsvertrages gegrundet. der baugrund gehoert zu gleichen teilen dem bund und der stadt wien, die auch gemeinsam die grundaufschliessung durchfuehren.

nach der vertragsunterzeichnung dankte finanzstadtrat otto s c h w e d a allen, die am zustandekommen dieses projektes beteiligt waren. die topographische lage mache den autobahnknoten auhof zum symbolischen stadttor von wien. die westeinfahrt wiens solle nun um einen sehr bedeutenden akzent bereichert werden, der dem wesen einer modernen stadt entspreche, indem er aufgeschlossenheit, kommunikationswunsch und gastlichkeit dokumentiere. die autobahnraststaette auhof sei aber auch ein ausdruck dafuer, dass vieles nicht von einer institution allein, sondern besser durch positives zusammenwirken mehrerer beteiligter geschaffen werden kann. hier dokumentiere sich die zusammenarbeit zwischen bund und stadt wien, aber auch zwischen den gebietskoerperschaften und wirtschaftlichen unternehmen.

L o k a l :

=====

## Lipizzaner-ferien im Lainzer tiergarten

3 . wien, 3.8. (rk) als ''praesent der stadt wien an die spanische reitschule anlaesslich ihrer 400-jahr-feier'' bezeichnete stadtrat dr. hannes k r a s s e r den beschluss, im lainzer tiergarten ein ferienquartier fuer die lipizzaner zu schaffen. das stallgebaeude der hermesvilla, das derzeit als lagerraum dient, wird zu diesem zweck als quartier fuer 36 pferde und ihre betreuer ausgestaltet.

als ersatz fuer das lager wird ein holzschuppen errichtet. fuer die bewegung wird den lipizzanern die 2 hektar grosse bergwiese zur verfuegung stehen. zweifellos werden, wie stadtrat dr. krasser betonte, auch die besucher des lainzer tiergartens an den weissen pferden ihre freude haben.

der rechtsausschuss des gemeinderates genehmigte fuer die geschilderten arbeiten eine million schilling. das landwirtschaftsministerium wird fuer das ferienquartier der lipizzaner eine jaehrliche miete von 50.000 schilling bezahlen.

0925

l o k a l :

=====

schafbergbad zum ersten mal mit ''blauer fahne''

4 wien, 3.8. (rk) die blaue fahne, das zeichen vor den staedtischen sommerbaedern dass ein bad ausverkauft ist, konnte am mittwoch, dem 1. august zum ersten mal vor dem neu-eroeffneten schafbergbad gehisst werden. mehr als 3.000 bade-gaeste wurden gezaehlt. auch gestern, donnerstag, gab es an die dreitausend besucher. diese an gewoehnlichen wochentagen registrier-ten zahlen beweisen, dass das neue schafbergbad schon sein publikum gewonnen hat. trotz der hohen besucherfrequenzen, gab es nach auskunft der baederverwaltung, erfreulicherweise keine parkplatzschwierigkeiten.

0958

L o k a l :

=====

strassenbahnverkehr am kai gestoert

7 wien, 3.8. (rk) ist es das gesetz der serie? auch freitag war wieder ein bagger daran schuld, dass es zu einer laengeren stoerung im strassenbahn-fruehverkehr kam. um 7.28 uhr riss der bagger, mit dem ein lkw beladen wurde, auf dem schwedenplatz die verspannung einer verkehrsampele ab. die ampel und die unter spannung stehenden draechte fielen auf die strassenbahngleise. ein ruestwagen der verkehrsbetriebe musste ausfahren und den schaden provisorisch beheben. bis 8.08 uhr war der strassenbahnverkehr ueber den franz josefs-kai unterbrochen, die zuege wurden ab aspernplatz ueber den ring umgeleitet und wendeten auf der boerseschleife.

1027